

August 2020

Liebe Schülerinnen und Schüler,

das neue Schuljahr hat uns wieder, und damit wir alle gesund bleiben bzw. eine Übertragung von Krankheiten effektiv vermeiden können, gelten ab sofort folgende Maßnahmen.



Tragt im öffentlichen Nahverkehr und im Schulgebäude sowie im Klassenraum eine Mund-Nasen-Bedeckung.



Desinfiziert unmittelbar nach dem Betreten des Gebäudes morgens einmal eure Hände am Desinfektionsmittelspender. Im Verlauf des Schultags ist gründliches Händewaschen ausreichend.



Haltet stets Abstand zu anderen Menschen (von 1,5 - 2 m), auch auf dem Schulhof und beim Betreten bzw. Verlassen der Klassenräume und Gebäude.



Vermeidet Berührungen bei Begrüßungen (z.B. Umarmungen oder Händeschütteln).



Niest oder hustet stets in ein Einmaltaschentuch, das ihr sofort entsorgt, oder in die Armbeuge.



Haltet die Hände vom Gesicht fern, also berührt weder Mund, Nase noch Augen mit den Händen. Auch eure Mund-Nasen-Bedeckung solltet ihr nur an den Bändern berühren.



Wascht euch regelmäßig und lange genug (ca. 20 Sek.) die Hände mit Seife, insbesondere nach dem Toilettengang, nach dem Niesen, Naseputzen oder Husten, wenn ihr von draußen hereinkommt, oder vor dem Essen.



Benutzt die euch zugewiesenen Toilettenanlagen und achtet auf die Beschilderung dort.



Lüftet euren Klassenraum regelmäßig.



Beachtet die Treffpunkte für die Kunst- und Musikräume. Sie werden euch von den Fachlehrerinnen und Fachlehrern mitgeteilt. Eine Vermischung auf dem Flur muss vermieden werden.



Haltet euch nicht länger als unbedingt notwendig in der Schule auf. Verlasst das Schulgelände, sobald euer Unterricht beendet ist, und beachtet auch hier die gültigen Distanzregeln.



In der Mensa gelten besondere Regeln. Grundsätzlich müsst ihr die Mund-Nase-Bedeckung auch in der Mensa tragen. Das Sitzen an den Tischen ist zurzeit nicht möglich.



Bei Fragen wendet euch gerne an eure Lehrerinnen und Lehrer oder lest nach unter: <https://www.infektionsschutz.de/coronavirus/>.

gez. Die Schulleitung